

ABSTRAK

PERAN KEPOLISIAN DALAM MENERAPKAN UNDANG-UNDANG NOMOR 22 TAHUN 2009 TENTANG KEWAJIBAN MEMAKAI HELM STANDAR NASIONAL

Oleh:
M. FAISOL RIZKA
NPM: 19810057

Lalu lintas dan angkutan jalan mempunyai peran strategis dalam mendukung pembangunan dan integrasi nasional sebagai bagian dari upaya memajukan kesejahteraan umum sebagaimana diamanatkan oleh Undang-Undang Dasar Tahun 1945 (UUD 1945). Dari sistem transportasi nasional harus dikembangkan potensi dan kelancaran berlalu lintas dan angkutan jalan dalam rangka mendukung pembangunan ekonomi dan pengembangan wilayah. Permasalahannya, yaitu: a. Bagaimanakah Peran Kepolisian Dalam Menerapkan Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2009 Tentang Kewajiban Memakai Helm Standar Nasional?. b. Faktor Penghambat dalam Peran Kepolisian Dalam Menerapkan Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2009 Tentang Kewajiban Memakai Helm Standar Nasional?.

Metode penelitian yang digunakan adalah dengan menggunakan metode penelitian empiris, yaitu dengan teknik wawancara dan metode pengumpulan data secara primer dan skunder.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut: 1. Peranan Polisi Lalu Lintas Terhadap Penggunaan Helm Untuk meningkatkan kesadaran hukum Penggunaan helm Bagi Pengemudi Sepeda Motor Roda Studi Kasus Polres Kota Metro Tahun 2019 Sampai 2021. Sebagai penegak hukum Kepolisian memiliki wewenang untuk menindak setiap pelanggaran yang terjadi dan memberikan sanksi sesuai yang diatur dalam Undang-undang Nomor 22 Tahun 2009. 2. Kendala Polres Kota Metro Terhadap Penggunaan Helm Untuk meningkatkan kesadaran hukum Penggunaan helm Bagi Pengemudi Sepeda Motor Roda Studi Kasus Polres Kota Metro Tahun 2019 Sampai 2021, Satuan Polisi Lalu Lintas Kota Metro dalam meningkatkan kesadaran masyarakat para pengendara sepeda motor, adalah kurangnya personil, kurangnya kesadaran hukum, dan kurang Faktor sarana atau Fasilitas penegak hukum.

Saran penulis: 1. Implementasi Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2009 Tentang Penerapan Helm Berstandar SNI dalam proses sosialisasinya harus lebih digencarkan oleh pihak Satlantas Kota Metro. 2. Untuk pengemudi sepeda motor di Kota Metro supaya mentaati kewajiban memakai helm bagi pengendara sepeda motor sesuai dengan undang-undang yang berlaku. 3. Masyarakat Kota Metro hendaknya memiliki kesadaran hukum yang tinggi dalam hal ini kesadaran akan pentingnya menggunakan helm standar saat berkendara, karena bagaimanapun juga jika kita menggunakan helm standar saat berkendara, maka kecil kemungkinan kita akan mendapat cedera yang parah terutama pada bagian kepala saat terjadi kecelakaan.